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                Balance de gestión en el área de Medio Ambiente         Inmaculada Muñoz : 
“Los 13 consejos de Medio Ambiente celebrados en este legislatura sientan las bases
del Plan de Acción de la Agenda 21 Local o la Ordenanza de RSU y limpieza pública” .  
Esta mañana la delegada municipal de Medio Ambiente y número cinco en las listas a las
próximas elecciones, Inmaculada Muñoz ha ofrecido una rueda de prensa para realizar balance
de las actuaciones llevadas a cabo por el gobierno socialista en materia de medio ambiente, ya
que en estos cuatro años se ha avanzado mucho desde el punto de vista medioambiental y en
el desarrollo sostenible de Sanlúcar.           
   
     De esta forma, Muñoz expresó que: “todavía queda mucho camino por recorrer; pero es un
hecho evidente y reconocido por todos, las políticas y las acciones que hemos llevado a cabo
para mejorar la movilidad, por mejorar la recogida selectiva, el impulso a las políticas de ahorro
energético, por la rehabilitación de zonas verdes, y sobre todo, no dándole la espalda y
participando activamente en Doñana que ha hecho que nos hayamos incorporado en la
Mancomunidad de Doñana, y en la creación ,junto con otros municipios, de la asociación para
el desarrollo de la Comarca de Doñana desde la que se han puesto en marcha diferentes
iniciativas de turismo sostenible, como es equipar al Pinar de la Dinamita con un Albergue”.
   
     
   
    Los planes de movilidad sostenible y de ahorro energético, pilares básicos de la gestión de
Medio Ambiente :
   
    Una de las apuestas en esta legislatura ha sido por la “movilidad sostenible”, y por la
creación de una red de carriles Bici que consta de 33 Km, cambiando la fisionomía de la ciudad
y apostando por un nuevo sistema de transporte saludable y no contaminante. Cuando el
PSOE llegó al gobierno apenas había 2 Km de carriles bici, y en la actualidad, se cuenta con
25 Km. De igual modo se ha apostado por la mejora de la recogida selectiva y se ha
incrementado el número de contenedores de todo tipo para favorecer el reciclaje, como por
ejemplo, contenedores de ropa usada, de aceites vegetales, de contenedores clasificadores
para pilas, cd, bombillas...etc. y que ha culminado con la reciente apertura del punto limpio
municipal Polígono de Rematacaudales, en el que los ciudadanos pueden depositar todo tipo
de residuos no orgánicos de manera gratuita, como escombros, enseres, pinturas, restos de
poda y aparatos eléctricos entre otros.
   
     
   
    También se han puesto en marcha medidas para el ahorro energético municipal, y en la
actualidad se está realizando una auditoria energética por la empresa IDP, a través de la
Agencia provincial de la Energía, que dará como resultado un Plan de optimización energética,
en el que se recogen medidas para el ahorro de la energía eléctrica a través de la sustitución
del alumbrado público y dependencias municipales por bombillas de bajo consumo o
aprovechando el vuelo de todos los edificios municipales para la instalación de placas
fotovoltaicas. También existen medidas para reducir el consumo de agua en dichos edificios, y
el consumo de combustible de los vehículos municipales. Todas estas medidas, muchas de las
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cuales ya se han puesto en marcha, como la sustitución de casi el 80% de las luminarias por
bombillas de bajo consumo, no sólo tendrán un beneficio para el medio ambiente en la ciudad
sino que estas medidas de reducción del consumo de energía hacen que se reduzca el coste
de los recibos para las arcas municipales, según estiman los técnicos entre un 20 y un 30%.
   
     
   
    Uno de los aspectos más destacados en los que se ha estado trabajando desde el área de
Medio Ambiente ha sido la apuesta por la participación activa de los colectivos sociales y
ecologistas a través de la activación del Consejo asesor de Medio Ambiente, porque además
entre los muchos asuntos que se han tratado han destacado dos asuntos muy importantes que
han sido aprobados con las mejoras y aportaciones de muchos miembros del consejo, como ha
sido el documento más importante que este momento rige la política ambiental del municipio ,
el Plan de Acción de la Agenda 21 Local y la ordenanza de RSU y limpieza pública.
   
     
   
    El Plan de acción se vertebra en líneas estratégicas que van desde &quot;la acción y
concienciación ciudadana hacia la sostenibilidad&quot;, hasta la &quot;movilidad y lucha contra
el cambio climático&quot; pasando por la &quot;ecoeficiencia económica&quot; o la
&quot;reducción de la huella ecológica&quot;. Cada una de estas líneas se estructuran en una
serie de programas que a su vez albergan los proyectos o actuaciones a acometer en el
municipio a corto, medio y largo plazo. En total son más de 100 los proyectos que deben de
acometerse en el municipio, y que está siendo la hoja de ruta del gobierno socialista ya que de
estos proyectos ya se han ejecutado más de 20, como por ejemplo la mejora en la gestión del
ciclo del agua con obras tan importantes para el abastecimiento del agua como es la tubería
del Agostado (más de 9.000.000 €) o la mejora desde el punto de vista ambiental de nuestras
playas para evitar vertidos como la construcción del tanque de tormentas y adecuación del
aliviadero de la Calzada de la Infanta (1.200.000 €)
   
     
   
    Otro de los asuntos importantes que se han abordado desde el Consejo ha sido la
aprobación de la ordenanza de residuos y limpieza pública, que está encaminada a erradicar
comportamientos incívicos de muchos ciudadanos de la ciudad, y que ha hecho que desde su
vigencia se hayan abierto más de 150 expedientes sancionadores, que van desde no recoger
las deposiciones de animales domésticos, a no depositar la basura en el horario establecido,
realizar pintadas, satisfacer sus necesidades en la vía pública, y verter escombros y todo tipo
de residuos en la vía pública entre otros. Estas sanciones han oscilado desde los 100 € para
las leves hasta los 30.000€ para las más graves.
   
     
   
    “Me quiero referir expresamente a este Consejo porque hace unos días una de las
candidatas del PP decía que no se convocaba y que lo había creado el PP, y desde luego tiene
razón esta señora cuando confiesa junto con otros compañeros que ellos son ciudadanos que
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no son políticos, pero es más que evidente el desconocimiento político que demuestran porque
si supieran algo de política antes de hablar se informarían de que el Consejo asesor de Medio
Ambiente se creó en el año 94 y que tuvo que venir de nuevo el partido socialista para
convocar un consejo que hacía más de 6 años que no se convocaba (desde el 2001). Ahora
que llegan las elecciones en el PP se llenan la boca diciendo que apuestan por la participación
y que quieren un ayuntamiento de puertas abiertas, pero cuando gobernaron tuvieron las
puertas cerradas y no dejaban participar a los ciudadanos en ningún consejo, porque les daba
miedo la participación y las opiniones que fueran distintas a las suyas” declaró Inmaculada
Muñoz.
   
     
   
    Desde noviembre de 2007 a marzo de 2011, se han celebrado 13 consejos y se han tratado
43 asuntos. De estos 13 consejos sólo el PP sólo ha asistido a 4 y han cambiado 4 veces de
consejero, “por lo tanto, es normal que usted crea que no hay consejos, porque al igual que
ocurre en otros consejos de participación como el consejo económico y social el PP no asiste, y
no han tenido ninguna propuesta ni aportación durante 4 años. Ahora cuando falta un mes para
las elecciones las tiene todas. Este gobierno ha estado trabajando durante 4 años, y para
ganar las elecciones hace falta merecerlo, y este PP no se lo merece no sólo por la gestión
realizada en sus 8 años de gobierno, sino por la nula labor realizada en la oposición” expresó la
delegada de Medio Ambiente.
   
     
   
    En definitiva, durante estos 4 años se ha estado trabajando en la sostenibilidad de la ciudad,
en mejorar la calidad de vida de los ciudadanos, en reducir la huella ecológica y en la
coexistencia del progreso y desarrollo económico de la ciudad, sin que este desarrollo  entre en
colisión con lo ambiental. “Las ciudades que sean capaces de equilibrar el desarrollo
económico y social, con la preservación del medio ambiente son aquellas ciudades que harán
realidad este concepto de ciudad sostenible. Los socialistas hemos estado trabajando para
sentar las bases de lo que tiene que ser Sanlúcar en el futuro, una mejor ciudad más
respetuosa con el medio ambiente, una ciudad más cívica en la que sus ciudadanos no
ensucien innecesariamente sus calles y plazas, en definitiva, una ciudad amable, y que mire
por el bienestar de todos sus ciudadanos. Mientras el PP, el Partido del ¿Y por qué no?, el que
no ha tenido nada que aportar en 4 años, no asiste a los consejos de participación sólo tiene
preguntas para la ciudad y el Partido Socialista ha demostrado con su gestión que tiene
respuestas” finalizó Muñoz
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